



## Luis Planas y su homólogo de Ecuador exploran nuevos ámbitos en los que estrechar la cooperación entre ambos países

Fotonoticia



07 de octubre de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido hoy, en Madrid, con el ministro de Agricultura y Ganadería de Ecuador, Danilo Palacios. Ambos han analizado la importancia de explorar nuevas vías de cooperación en sus ámbitos de competencia como la transferencia de conocimiento, la política de regadíos o el seguro agrario.

España y Ecuador gozan de buenas relaciones comerciales. Las exportaciones agroalimentarias españolas a Ecuador supusieron un total de 156,24 millones de euros en 2023, un 18 % más con respecto al año anterior. Por eso, Planas ha defendido el comercio internacional justo, basado en reglas, con la apertura de canales comerciales que favorezcan el intercambio de productos a nivel global. El acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y Ecuador ha demostrado ser, según Planas, un excelente instrumento para ello.



Además, Luis Planas ha explicado a su homólogo ecuatoriano los beneficios del sistema de seguros agrarios español que se ha convertido en un referente internacional dentro y fuera de la Unión Europea. Un sistema que permite gestionar los riesgos no controlables en las explotaciones agrícolas, ganaderas, acuícolas y forestales para garantizar su viabilidad económica.

En este sentido, la Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA) colabora con instituciones internacionales y gobiernos interesados en el desarrollo de sus seguros agrarios para contribuir a la estabilidad de las rentas en el sector agrario y fortalecer el desarrollo de las poblaciones rurales.

Luis Planas ha expresado sus mejores deseos a Ecuador de cara a la próxima XXIX Cumbre Iberoamericana que se celebrará en el mes de noviembre en este país bajo el lema “Innovación, Inclusión y Sostenibilidad”.

